

Der Märkische Bote

LAUSITZER HEIMATZEITUNG

Kraft für ein ganzes LéonWood-Holzhaus

Strongman zieht 55 Tonnen / Drei Blockhäuser

Klettwitz. Am Sonnabend, 27. August, startet um 15 Uhr Strongman Carsten Kühn einen weltweit erstmals durchgeführten Versuch. Er wird allein durch seine Körperkraft einen 55 Tonnen schweren Autokran bewegen. Sollte es der Lausitzer Kraftsportler schaffen, dann hätte er das Gewicht von elf ausgewachsenen afrikanischen Elefanten, eines Panzers „Leo-

pard II“ oder das eines kleinen Blockhauses in Bewegung gesetzt. Der Rekordversuch ist Höhepunkt der 1. Klettwitzer Blockhaustage der Firma LéonWood, jedoch nicht das einzig „Einmalige“! Ebenfalls noch nie dagewesen ist die Möglichkeit, ein ganzes Wochenende lang, gleich drei verschiedene Blockhäuser aus dem LéonWood-Programm an einem



Dieses Blockhaus „Ontario“ ist nur eins von drei Haustypen, die LéonWood am nächsten Wochenende in Klettwitz erstmals gleichzeitig interessierten Besuchern vorstellt. Neben einem zweiten zweistöckigen Bau wird auch ein Blockhaus im Bungalowstil gezeigt

Foto: LéonWood



Der Klettwitzer Strongman Carsten Kühn zieht nicht nur schwerste Lkw, kippt Pkw um und verbiegt Pfannen wie Pappe, sondern ist gefragter Fitness-, Ernährungstrainer und Kursreferent für mehrere Krankenkassen

Foto: K5 Internet & Mediendesign

Standort zu besichtigen. Die Häuser der Baureihen „Ontario“, „Virginia“ und „Adria“ sind ausgestattet mit patentierten Polarfußböden (Holz mit Korkwänden) und mit patentierten Biodoppelwänden aus Kork. Diese zukunftsorientierten Häuser sind schadstofffrei gebaut und absolut energieeffizient.

Sonnabend und Sonntag, in der Zeit von 10 bis 18 Uhr, sind Besucher in Klettwitz in der Grabengasse herzlich eingeladen, die Häuser zu besichtigen

und sich mit kompetenten Beratern auszutauschen. Bei einer **Multimediashow** oder in gemütlichen „Ausruhecken“ können sie vom eigenen Holzhaus träumen.